



Communiqué de presse

Millau, le 25 janvier 2023

Noémie HONIAT et Quentin BOURDY : le couple, en face en face dans la 2^{ème} manche de la battle des Chefs Roquefort.

Rappelez-vous au mois de décembre 2022, l'AOP Roquefort a lancé une battle culinaire entre Noémie HONIAT et Quentin BOURDY. Tension en cuisine, le couple de Chefs aveyronnais, anciens candidats de l'émission Top Chef, s'est opposé sur la réalisation d'une recette associant le Roquefort et les saveurs sucrées. La battle diffusée sur les réseaux sociaux de la Confédération Générale de Roquefort et des deux Chefs a été suivie par **plus de 3.9 millions de fans de cuisine et de Roquefort**. Le gagnant de cette première

manche a été Quentin BOURDY qui a réalisé un pain perdu au Roquefort et agrumes.

La seconde manche s'annonce sur le thème « Roquefort et végétal ». Quel sera le vainqueur cette fois-ci ? Vous pourrez la retrouver sur les comptes TikTok, Facebook, Instagram, YouTube et Pinterest @RoquefortAOP ainsi que sur les réseaux sociaux de Noémie et Quentin.



En attendant, nous vous présentons les recettes « Roquefort et saveurs sucrées » créées lors de la première battle. Elles séduiront sans aucun doute les amateurs de cuisine.



La recette signature de Noémie Honiat, Moelleux noix, châtaigne et Roquefort



La recette signature de Quentin Bourdy, pain perdu aux agrumes et Roquefort